

Phone : +(221) 33.869.23.32
+(221) 33.869.23.46
Fax : +(221) 33.820.06.00
AFTN : GOOYNYX
E-mail : bnidakar@asecna.org
Web : www.ais-asecna.org



AIC
N° 15/A/16GO
03 NOVEMBER 2016

BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN
B.P. 8155 Aéroport International Léopold Sédar SENGHOR Dakar/Yoff-SENEGAL

BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER – SENEGAL – TOGO

**Publication des renseignements relatifs à l'utilisation d'un permis d'exploitation
aérienne falsifié**

/

Publication of information related to the use of a falsified air operator certificate

NIGER

OBJET :

Le présent circulaire vise à informer la communauté aéronautique internationale que le permis d'exploitation aérienne N°001/2016/MT/ANAC/DG/DET a été falsifié et la fiche de spécifications opérationnelles associée mentionnant l'aéronef B737-201 immatriculé N966SM (numéro de série : S/N 22354) est fausse.

Par conséquent, l'Agence Nationale de l'Aviation Civile du Niger (ANAC-NIGER) décline toute responsabilité quant à l'utilisation de ce document.

Au vu de ce qui précède, le permis d'exploitation aérienne N°001/2016/MT/ANAC/DG/DET délivré le 1^{er} janvier 2016 avec sa fiche de spécification associée a été annulé par décision N°0037/ANAC/DG/DET du 09 septembre 2016.

RENSEIGNEMENTS ADDITIONNELS

Pour tous renseignements, veuillez communiquer avec :

AGENCE DE L'AVIATION CIVILE DU NIGER
(ANAC-NIGER)

BP: 727 Niamey Niger
Tel: +227 20 72 32 67
Cel: +227 90 68 40 25
+227 94 05 52 81

E-mail: anacniger@hotmail.com
aayaha@yahoo.fr

OBJECT:

This circular aims to inform the international aviation community that air operator certificate NR 001/2016/MT/ANAC/DG/DET has been falsified and the operational specifications sheet mentioning the aircraft (B737-201) registered N966SM (Series Number: S/N 22354) is false.

Therefore the national civil aviation agency of Niger (NCAA-NIGER) declines any responsibility as to the use of that document.

In light of the above, the air operator certificate NR 001/2016/MT/ANAC/DG/DET issued January, 1st 2016 with its associated specification sheet was cancelled by decision NR 0037/ANAC/DG/DET September, 9th 2016.

ADDITIONAL INFORMATION

For further details please contact:

AGENCE DE L'AVIATION CIVILE DU
NIGER (ANAC-NIGER)

P.O.B: 727 Niamey Niger
Tel: +227 20723267
Cel: +227 90684025
+227 94055281

E-mail: anacniger@hotmail.com
aayaha@yahoo.fr

FIN/END